|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  |  |  |

|  |  |
| --- | --- |
| **СБОРНИК**  **муниципальных правовых актов**  **муниципального образования**  **Верх – Кучукский сельсовет**  **Шелаболихинского района**  **Алтайского края**  (Официальное периодическое печатное издание органов местного самоуправления Верх – Кучукского сельсовета Шелаболихинского района) | |
|  |  |

|  |
| --- |
|  |

**№ 8 (15) октября 2024**

**с. Верх – Кучук**

|  |
| --- |
|  |

**СОДЕРЖАНИЕ**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Дата | № | Наименование правового акта | Страница |
| 1 | 2 | 3 |  |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 30.10.2024 | 15 | | Об исполнении бюджета Верх – Кучукского сельсовета Шелаболихинского района Алтайского края за полугодие 2024 года | 2 |
|  |  | |  |  |
| 30.10.2024 | 16 | | О внесении изменений в решение сельского Совета депутатов от 27.12.2023 года № 24 «О бюджете Верх – Кучукского сельсовета Шелаболихинского района Алтайского края на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов» | 9 |
|  |  | |  |  |
| 30.10.2024 | 17 | | О передаче осуществления части полномочий по решению вопросов местного значения органов местного самоуправления муниципального образования Верх – Кучукский сельсовет Шелаболихинского района Алтайского края органам местного самоуправления муниципального образования Шелаболихинский район Алтайского края | 18 |
|  | |
| 30.10.2024 | 18 | | Об установлении налога на имущество физических лиц, ставок налога на имущество физических лиц | 19 |
|  |  | |  |  |
| 30.10.2024 | 19 | | Об установлении земельного налога, ставок земельного налога на территории муниципального образования сельское поселение Верх-Кучукский сельсовет Шелаболихинского района Алтайского края | 20 |
|  |  | |  |  |
| 30.10.2024 | 20 | | Об утверждении Положения о порядке и условиях командирования, возмещения расходов, связанных со служебными командировками главы Верх-Кучукского сельсовета Шелаболихинского район Алтайского края | 22 |
|  |  | |  |  |
|  |  | |  |  |
|  |  | |  |  |
|  |  | |  |  |
|  |  | |  |  |
|  |  | |  |  |

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ

ВЕРХ – КУЧУКСКИЙ СЕЛЬСКИЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ

ШЕЛАБОЛИХИНСКОГО РАЙОНА АЛТАЙСКОГО КРАЯ

РЕШЕНИЕ

30 сентября 2024 г. № 15

с. Верх – Кучук

|  |  |
| --- | --- |
| Об исполнении бюджета Верх – Кучукского сельсовета Шелаболихинского района Алтайского края за полугодие 2024 года. |  |

В соответствии пунктом 2 статьи 22 Устава муниципального образования Верх – Кучукского сельсовета Шелаболихинского района Алтайского края, сельский Совет депутатов

РЕШИЛ:

1. Принять к сведению отчет об исполнении бюджета за полугодие 2024 года по доходам в сумме 2 546,4 тыс. рублей, по расходам в сумме 1 437,7 тыс. рублей с превышением доходов над расходами в сумме 1 108,7 тыс. рублей, согласно приложению № 1 к настоящему решению.

2. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на постоянную комиссию сельского Совета депутатов по социально-экономическому развитию сельсовета, бюджету и налоговой политике (Кузнецова Т.О.).

Приложения: Отчет об исполнении бюджета Верх – Кучукского сельсовета за полугодие 2024 года на 10 л. в 1 экз.

Глава сельсовета Н.И. Дорофеев

# 

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  | Приложение | | | | | |
|  | к решению сельского Совета депутатов | | | | | | | | | |
|  | от 30 сентября 2024 г. № 15 | | | | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| Отчет об исполнении местного бюджета за 1полугодие 2024 года | | | | | | | | | | |
|  | 1. Доходы местного бюджета по кодам бюджетной классификации | | | | | | | | | |
|  |  | | | | | | | |  |  |
|  | Наименование групп, подгрупп, статей, подстатей, элементов, программ (подпрограмм), кодов экономической классификации доходов | Код бюджетной классификации | | | | | | Сумма, запланировано | Исполнено | % исполнения |
|  | Администратор | доходов бюджета | | | | |
|  | 1 | 2 | | | | | | 3 |  |  |
|  | **ДОХОДЫ ВСЕГО** | 303 |  | | | | | **6074,6** | **2546,4** | **41,9** |
|  | Налог на доходы физических лиц с доходов, источником которых является налоговый агент, за исключением доходов, в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляется в соответствии со статьями 227, 227.1 и 228 Налогового кодекса Российской Федерации | 303 | 10102010010000110 | | | | | 100 | 39,6 | 39,6 |
|  | Единый сельскохозяйственный налог | 303 | 10503010010000110 | | | | | 10 | 4,5 | 45,0 |
|  | Налог на имущество физических лиц, взимаемый по ставкам, применяемым к объектам налогообложения, расположенным в границах сельских поселений | 303 | 10601030100000110 | | | | | 37 | 3,5 | 9,5 |
|  | Земельный налог с организаций, обладающих земельным участком, расположенным в границах сельских поселений | 303 | 10606033100000110 | | | | | 235 | 62,8 | 26,7 |
|  | Земельный налог с физических лиц, обладающих земельным участком, расположенным в границах сельских поселений | 303 | 10606043100000110 | | | | | 520 | 38,8 | 7,5 |
|  | Доходы от сдачи в аренду имущества, находящегося в оперативном управлении органов управления сельских поселений и созданных ими учреждений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений) | 303 | 11105035100000120 | | | | | 74,6 | 23,1 | 31,0 |
|  | Доходы, поступающие в порядке возмещения расходов, понесенных в связи с эксплуатацией имущества сельских поселений | 303 | 11302065100000130 | | | | | 48,3 | 2 | 4,1 |
|  | Прочие доходы от компенсации затрат бюджетов сельских поселений | 303 | 11302995100000130 | | | | | 10,1 | 0 | 0,0 |
|  | Инициативные платежи, зачисляемые в бюджеты сельских поселений (Обустройство спортивной площадки в с. Верх-Кучук) | 303 | 11715030100007150 | | | | | 236,5 | 236,5 | 100,0 |
|  | Дотации бюджетам сельских поселений на выравнивание уровня бюджетной обеспеченности из бюджетов муниципальных районов | 303 | 20216001100000150 | | | | | 101,8 | 71,3 | 70,0 |
|  | Прочие субсидии бюджетам сельских поселений | 303 | 20229999100000150 | | | | | 1100,1 | 0 | 0 |
|  | Субвенции бюджетам сельских поселений на осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты | 303 | 20235118100000150 | | | | | 221,8 | 110,9 | 50,0 |
|  | Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений из бюджетов муниципальных районов на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | 303 | 20240014100000150 | | | | | 1922,5 | 496,5 | 25,8 |
|  | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений | 303 | 20249999100000150 | | | | | 1456,9 | 1456,9 | 100,0 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 2. Расходы местного бюджета в ведомственной структуре расходов бюджета | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | |
| Наименование показателя | Распорядитель | Коды классификации | | | | Утверждено | Кассовые расходы, тыс. руб. | % исполнения |
|
| раздел | подраздел | целевая статья | вид расхода |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 |
| **Администрация Верх-Кучукского сельсовета Шелаболихинского района Алтайского края** | **303** |  |  |  |  | **6215,9** | **1437,7** | **23,1** |
| **ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ** | **303** | **01** |  |  |  | **1598,4** | **674,9** | **42,2** |
| **Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования** | **303** | **01** | **02** |  |  | **575,9** | **262,2** | **45,5** |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов государственной власти субъектов Российской Федерации и органов местного самоуправления | 303 | 01 | 02 | 01 0 00 00000 |  | 575,9 | 262,2 |  |
| Расходы на обеспечение деятельности органов местного самоуправления | 303 | 01 | 02 | 01 2 00 00000 |  | 575,9 | 262,2 |  |
| *Глава муниципального образования* | 303 | 01 | 02 | 01 2 00 10120 |  | 575,9 | 262,2 |  |
| ***Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами*** | 303 | 01 | 02 | 01 2 00 10120 | 100 | 575,9 | 262,2 | 45,5 |
| **Функционирование Правитель-ства Российской Федерации, высших органов исполнительной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций** | **303** | **01** | **04** |  |  | **888,9** | **412,7** | **46,4** |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов государственной власти субъектов Российской Федерации и органов местного самоуправления | 303 | 01 | 04 | 01 0 00 00000 |  | 888,9 | 412,7 |  |
| Расходы на обеспечение деятельности органов местного самоуправления | 303 | 01 | 04 | 01 2 00 00000 |  | 888,9 | 412,7 |  |
| *Центральный аппарат органов местного самоуправления* | 303 | 01 | 04 | 01 2 00 10110 |  | 888,9 | 412,7 |  |
| ***Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами*** | 303 | 01 | 04 | 01 2 00 10110 | 100 | 554,7 | 289,4 | 52,2 |
| ***Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд*** | 303 | 01 | 04 | 01 2 00 10110 | 200 | 325,6 | 119,1 | 36,6 |
| ***Уплата налогов и сборов и иных платежей*** | 303 | 01 | 04 | 01 2 00 10110 | 850 | 8,6 | 4,2 | 48,8 |
| **Резервные фонды** | **303** | **01** | **11** |  |  | **0,5** | **0,0** | **0,0** |
| Иные расходы органов государственной власти субъектов Российской Федерации и органов местного самоуправления | 303 | 01 | 11 | 99 00 00000 |  | 0,5 | 0,0 |  |
| Резервные фонды | 303 | 01 | 11 | 99 10 00000 |  | 0,5 | 0,0 |  |
| *Резервные фонды местных администраций* | 303 | 01 | 11 | 99 10 14100 |  | 0,5 | 0,0 |  |
| ***Резервные средства*** | 303 | 01 | 11 | 99 10 14100 | 870 | 0,5 | 0,0 | 0,0 |
| **Другие общегосударственные вопросы** | **303** | **01** | **13** |  |  | **133,1** | **0,0** | **0,0** |
| Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | 303 | 01 | 13 | 98 0 00 00000 |  | 63,6 | 0,0 |  |
| Иные межбюджетные трансферты общего характера | 303 | 01 | 13 | 98 5 00 00000 |  | 63,6 | 0,0 |  |
| *Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов поселений и межбюджетные трансферты бюджетам поселений из бюджетов муниципальных районов на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями* | 303 | 01 | 13 | 98 5 00 60510 |  | 63,6 | 0,0 |  |
| ***Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд*** | 303 | 01 | 13 | 98 5 00 60510 | 200 | 63,6 |  | 0,0 |
| Иные расходы органов государственной власти субъектов Российской Федерации и органов местного самоуправления | 303 | 01 | 13 | 99 0 00 00000 |  | 69,5 | 0,0 |  |
| Расходы на выполнение других обязательств государств | 303 | 01 | 13 | 99 9 00 00000 |  | 69,5 | 0,0 |  |
| Прочие выплаты по обязательствам государства | 303 | 01 | 13 | 99 9 00 14710 |  | 69,5 | 0,0 |  |
| ***Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд*** | 303 | 01 | 13 | 99 9 00 14710 | 200 | 69,5 | 0,0 | 0,0 |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ ОБОРОНА** | **303** | **02** |  |  |  | **221,8** | **103,6** | **46,7** |
| **Мобилизационная и вневойсковая подготовка** | **303** | **02** | **03** |  |  | **221,8** | **103,6** | **46,7** |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов государственной власти субъектов Российской Федерации и органов местного самоуправления | 303 | 02 | 03 | 01 0 00 00000 |  | 221,8 | 103,6 |  |
| Руководство и управление в сфере установленных функций | 303 | 02 | 03 | 01 4 00 00000 |  | 221,8 | 103,6 |  |
| *Осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты* | 303 | 02 | 03 | 01 4 00 51180 |  | 221,8 | 103,6 |  |
| ***Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами*** | 303 | 02 | 03 | 01 4 00 51180 | 100 | 187,3 | 86,4 | 46,1 |
| ***Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд*** | 303 | 02 | 03 | 01 4 00 51180 | 200 | 34,5 | 17,2 | 49,9 |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ** | **303** | **03** |  |  |  | **170,2** | **157,7** | **92,7** |
| **Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность** | **303** | **03** | **10** |  |  | **169,2** | **157,7** | **93,2** |
| *Расходы на обеспечение деятельности(оказание услуг) подведомственных учреждений* | 303 | 03 | 10 | 02 0 00 00000 |  | 4,2 | 0,2 |  |
| *Расходы на обеспечение деятельности(оказание услуг) иных подведомственных учреждений* | 303 | 03 | 10 | 02 5 00 00000 |  | 4,2 | 0,2 |  |
| *Учреждения по обеспечению национальной безопасности и правоохранительной деятельности* | 303 | 03 | 10 | 02 5 00 10860 |  | 4,2 | 0,2 |  |
| ***Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд*** | 303 | 03 | 10 | 02 5 00 10860 | 200 | 4,2 | 0,2 | 4,8 |
| Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | 303 | 03 | 10 | 98 0 00 00000 |  | 165,0 | 157,5 | 95,5 |
| Иные межбюджетные трансферты | 303 | 03 | 10 | 98 5 00 00000 |  | 165,0 | 157,5 |  |
| *Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов поселений и межбюджетные трансферты бюджетам поселений из бюджетов муниципальных районов на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями* | 303 | 03 | 10 | 98 5 00 60510 |  | 165,0 | 157,5 |  |
| ***Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд*** | 303 | 03 | 10 | 98 5 00 60510 | 200 | 165,0 | 157,5 | 95,5 |
| **Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной деятельности** | **303** | **03** | **14** |  |  | **1,0** | **0,0** | **0,0** |
| Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | 303 | 03 | 14 | 98 0 00 00000 |  | 1,0 | 0,0 |  |
| Иные межбюджетные общего трансферты | 303 | 03 | 14 | 98 5 00 00000 |  | 1,0 | 0,0 |  |
| *Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов поселений и межбюджетные трансферты бюджетам поселений из бюджетов муниципальных районов на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями* | 303 | 03 | 14 | 98 5 0060510 |  | 1,0 | 0,0 |  |
| ***Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд*** | 303 | 03 | 14 | 98 5 00 60510 | 200 | 1,0 | 0,0 | 0,0 |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА** | **303** | **04** |  |  |  | **1579,0** | **155,0** | **9,8** |
| **Дорожное хозяйство (дорожные фонды)** | **303** | **04** | **09** |  |  | **1579,0** | **155,0** | **9,8** |
| "Комплексное развитие сельских территорий муниципального образования Верх-Кучукский сельсовет Шелаболихинского района Алтайского края" на 2022-2026 годы | 303 | 04 | 09 | 2200000000 |  | 1424,0 | 0,0 |  |
| Ремонт дороги по ул.Новая в с. Ивановка | 303 | 04 | 09 | 22000S0262 |  | 1424,0 | 0,0 |  |
| ***Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд*** | 303 | 04 | 09 | 22000S0262 | 200 | 1424,0 | 0,0 | 0,0 |
| Иные вопросы в области национальной экономики | 303 | 04 | 09 | 91 0 00 00000 |  | 12,5 | 12,5 |  |
| Мероприятия в сфере транспорта и дорожного хозяйства | 303 | 04 | 09 | 91 2 00 00000 |  | 12,5 | 12,5 |  |
| Развитие улично-дорожной сети в городах, рабочих поселках, поселках городского типа и селах | 303 | 04 | 09 | 91 2 00 61020 |  | 12,5 | 12,5 |  |
| ***Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд*** | 303 | 04 | 09 | 91 2 00 61020 | 200 | 12,5 | 12,5 | 100,0 |
| Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | 303 | 04 | 09 | 98 0 00 00000 |  | 142,5 | 142,5 |  |
| Иные межбюджетные общего трансферты | 303 | 04 | 09 | 98 5 00 00000 |  | 142,5 | 142,5 |  |
| *Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов поселений и межбюджетные трансферты бюджетам поселений из бюджетов муниципальных районов на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями* | 303 | 04 | 09 | 98 5 00 60510 |  | 142,5 | 142,5 |  |
| ***Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд*** | 303 | 04 | 09 | 98 5 00 60510 | 200 | 142,5 | 142,5 | 100,0 |
| **ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО** | **303** | **05** |  |  |  | **1671,0** | **141,4** | **8,5** |
| **Коммунальное хозяйство** | **303** | **05** | **02** |  |  | **142,6** | **122,6** | **86,0** |
| Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | 303 | 05 | 02 | 98 0 00 00000 |  | 142,6 | 122,6 |  |
| Иные межбюджетные трансферты общего характера | 303 | 05 | 02 | 98 5 00 00000 |  | 142,6 | 122,6 |  |
| *Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов поселений и межбюджетные трансферты бюджетам поселений из бюджетов муниципальных районов на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями* | 303 | 05 | 02 | 98 5 00 60510 |  | 142,6 | 122,6 |  |
| ***Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд*** | 303 | 05 | 02 | 98 5 00 60510 | 200 | 142,6 | 122,6 | 86,0 |
| **Благоустройство** | **303** | **05** | **03** |  |  | **1528,4** | **18,8** | **1,2** |
| "Комплексное развитие сельских территорий муниципального образования Верх-Кучукский сельсовет Шелаболихинского района Алтайского края" на 2022-2026 годы | 303 | 05 | 03 | 22 0 00 00000 |  | 1498,6 | 0,0 | 0,0 |
| Обустройство спортивной площадки в с. Верх-Кучук | 303 | 05 | 03 | 22 0 00 S0266 |  | 1498,6 | 0,0 |  |
| ***Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд*** | 303 | 05 | 03 | 22 0 00 S0266 | 200 | 1498,6 | 0,0 | 0,0 |
| Иные вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства | 303 | 05 | 03 | 92 0 00 00000 |  | 10,0 | 0,0 |  |
| Иные расходы в области жилищно-коммунального хозяйства | 303 | 05 | 03 | 92 9 00 00000 |  | 10,0 | 0,0 |  |
| *Прочие мероприятия по благоустройству городских округов и поселений* | 303 | 05 | 03 | 92 9 00 18080 |  | 10,0 | 0,0 |  |
| ***Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд*** | 303 | 05 | 03 | 92 9 00 18080 | 200 | 10,0 | 0,0 | 0,0 |
| Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | 303 | 05 | 03 | 98 0 00 00000 |  | 19,8 | 18,8 |  |
| Иные межбюджетные трансферты общего характера | 303 | 05 | 03 | 98 5 00 00000 |  | 19,8 | 18,8 |  |
| *Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов поселений и межбюджетные трансферты бюджетам поселений из бюджетов муниципальных районов на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями* | 303 | 05 | 03 | 98 5 00 60510 |  | 19,8 | 18,8 |  |
| ***Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд*** | 303 | 05 | 03 | 98 5 00 60510 | 200 | 19,8 | 18,8 | 0,9 |
| **КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ** | **303** | **08** |  |  |  | **975,5** | **205,1** | **21,0** |
| **Культура** | **303** | **08** | **01** |  |  | **960,5** | **205,1** | **21,4** |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) подведомственных учреждений | 303 | 08 | 01 | 02 0 00 00000 |  | 797,0 | 205,1 |  |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) подведомственных учреждений в сфере культуры | 303 | 08 | 01 | 02 2 00 00000 |  | 797,0 | 205,1 |  |
| *Учреждения культуры* | 303 | 08 | 01 | 02 2 00 10530 |  | 797,0 | 205,1 |  |
| ***Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд*** | 303 | 08 | 01 | 02 2 00 10530 | 200 | 797,0 | 205,1 | 25,7 |
| Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | 303 | 08 | 01 | 98 0 00 00000 |  | 163,5 | 0,0 |  |
| Иные межбюджетные трансферты общего характера | 303 | 08 | 01 | 98 5 00 00000 |  | 163,5 | 0,0 |  |
| *Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов поселений и межбюджетные трансферты бюджетам поселений из бюджетов муниципальных районов на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями* | 303 | 08 | 01 | 98 5 00 60510 |  | 163,5 | 0,0 |  |
| ***Межбюджетные трансферты*** | 303 | 08 | 01 | 98 5 00 60510 | 500 | 163,5 | 0,0 | 0,0 |
| **Другие вопросы в области культуры, кинематографии** | **303** | **08** | **04** |  |  | **15,0** | **0,0** | **0,0** |
| Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | 303 | 08 | 01 | 98 0 00 00000 |  | 15,0 | 0,0 |  |
| Иные межбюджетные трансферты общего характера | 303 | 08 | 01 | 98 5 00 00000 |  | 15,0 | 0,0 |  |
| *Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов поселений и межбюджетные трансферты бюджетам поселений из бюджетов муниципальных районов на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями* | 303 | 08 | 04 | 98 5 00 60510 |  | 15,0 | 0,0 |  |
| ***Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд*** | 303 | 08 | 04 | 98 5 00 60510 | 200 | 15,0 | 0,0 | 0,0 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ** | **03** |  | **170,2** | **157,7** | **92,7** |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 03 | 10 | 169,2 | 157,7 | 93,2 |
| Другие вопросы в области национальной безопасности | 03 | 14 | 1 | 0 | 0,0 |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА** | **04** |  | **1579** | **155** | **9,8** |
| Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | 04 | 09 | 1579 | 155 | 9,8 |
| **ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО** | **05** |  | **1671** | **141,4** | **8,5** |
| Коммунальное хозяйство | 05 | 02 | 142,6 | 122,6 | 86,0 |
| Благоустройство | 05 | 03 | 1528,4 | 18,8 | 1,2 |
| **КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ** | **08** |  | **975,5** | **205,1** | **21,0** |
| Культура | 08 | 01 | 960,5 | 205,1 | 21,4 |
| Другие вопросы в области культуры, кинематографии | 08 | 04 | 15 | 0 | 0,0 |
| **ВСЕГО** |  |  | **6215,9** | **1437,7** | **23,1** |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 4. Источники финансирования дефицита местного бюджета по кодам классификации источников финансирования дефицитов бюджетов | | | | | | | | |
|  |  | |  |  |  | |  | | |  |  |  |
| Код бюджетной классификации | | | Наименование показателя | | | Утверждено | | Исполнено |
| администратора источника финансирования | | источника финансирования |
|  | |  | **ИСТОЧНИКИ ФИНАНСИРОВАНИЯ ДЕФИЦИТА МЕСТНОГО БЮДЖЕТА, ВСЕГО** | | | 141,3 | | -1108,7 |
| 303 | |  | **Администрация Верх-Кучукского сельсовета Шелаболихинского района Алтайского края** | | | 141,3 | | -1108,7 |
| 303 | | 01050000000000000 | **Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджетов** | | | 141,3 | | -1108,7 |
| 303 | | 01050201100000510 | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов сельских поселений | | | -6074,6 | | -2546,4 |
| 303 | | 01050201100000610 | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов сельских поселений | | | 6215,9 | | 1437,7 |

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ

ВЕРХ – КУЧУКСКИЙ СЕЛЬСКИЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ

ШЕЛАБОЛИХИНСКОГО РАЙОНА АЛТАЙСКОГО КРАЯ

РЕШЕНИЕ

30 сентября 2024 г. № 16

с. Верх – Кучук

|  |
| --- |
| О внесении изменений в решение сельского Совета депутатов от 27.12.2023 года № 24 «О бюджете Верх – Кучукского сельсовета Шелаболихинского района Алтайского края на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов» |

В соответствии с пунктом 2 статьи 22 Устава муниципального образования Верх – Кучукский сельсовет Шелаболихинского района Алтайского края, сельский Совет депутатов

РЕШИЛ:

1. Принять решение о внесении изменений в решение сельского Совета депутатов от 27.12.2023 года № 24 «О бюджете Верх – Кучукского сельсовета Шелаболихинского района Алтайского края на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов»

2. Обнародовать данное решение в установленном порядке.

3. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на постоянную комиссию сельского Совета депутатов по социально – экономическому развитию сельсовета, бюджету и налоговой политике (Кузнецова Т.О.).

Приложение: Изменения в решение сельского Совета депутатов от 27.12.2023 года № 24 «О бюджете Верх –Кучукского сельсовета Шелаболихинского района Алтайского края на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов» на 12 л. в 1 экз.

Глава сельсовета Н.И. Дорофеев

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение | | | | | | |
| к решению сельского Совета депутатов | | | | | | |
| от " 30 " сентября 2024 г. № 16 | | | | | | |
|  | | | | | | |
| Изменения | | | | | | |
| в решение сельского Совета депутатов от 27. 12. 2023 г. № 24 | | | | | | |
| " О бюджете Верх-Кучукского сельсовета Шелаболихинского района | | | | | | |
| Алтайского края на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов" | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | |
| 1. Подпункты 1, 2, статьи 1 изложить в следующей редакции: | | | | | | |
| 1) прогнозируемый общий объем доходов бюджета сельского поселения в сумме 6491,4 тыс.рублей, в том числе объем межбюджетных трансфертов, получаемых из районного бюджета 5219,9 тыс.рублей; | | | | | | |
| 2) общий объем расходов бюджета сельского поселения в сумме 6632,7 тыс. рублей. | | | | | | |
| 2. Приложение № 3 "Распределение бюджетных ассигнований по разделам и подразделам классификации расходов бюджета сельского поселения на 2024 год" изложить в следующей редакции: | | | | | | |
| Распределение бюджетных ассигнований по разделам и подразделам классификации расходов бюджета сельского поселения на 2024 год | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| Наименование | | Рз | Пр | Сумма, тыс.рублей | | |
| 1 | | 2 | 3 | 4 | | |
| **ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ** | | **01** |  | **1803,4** | | |
| Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | | 01 | 02 | 575,9 | | |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | | 01 | 04 | 1064,9 | | |
| Резервные фонды | | 01 | 11 | 0,5 | | |
| Другие общегосударственные вопросы | | 01 | 13 | 162,1 | | |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ ОБОРОНА** | | **02** |  | **221,8** | | |
| Мобилизационная и вневойсковая подготовка | | 02 | 03 | 221,8 | | |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ** | | **03** |  | **170,2** | | |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | | 03 | 10 | 169,2 | | |
| Другие вопросы в области национальной безопасности | | 03 | 14 | 1,0 | | |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА** | | **04** |  | **1683,2** | | |
| Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | | 04 | 09 | 1683,2 | | |
| **ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО** | | **05** |  | **1983,7** | | |
| Коммунальное хозяйство | | 05 | 02 | 239,3 | | |
| Благоустройство | | 05 | 03 | 1744,4 | | |
| **КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ** | | **08** |  | **770,4** | | |
| Культура | | 08 | 01 | 755,4 | | |
| Другие вопросы в области культуры, кинематографии | | 08 | 04 | 15,0 | | |
| **ВСЕГО** | |  |  | **6632,7** | | |
| 3. Приложение № 5 "Ведомственная структура расходов бюджета сельского поселения поселения на 2024 год" изложить в следующей редакции: | | | | | | |
| Ведомственная структура расходов бюджета сельского поселения на 2024 год | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| Наименование | Код | Рз | Пр | ЦСР | Вр | Сумма, тыс. рублей |
|
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| ***Администрация Верх-Кучукского сельсовета Шелаболихинского района Алтайского края*** | **303** |  |  |  |  | **6632,7** |
| **ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ** | **303** | **01** |  |  |  | **1803,4** |
| **Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования** | **303** | **01** | **02** |  |  | **575,9** |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов государственной власти субъектов Российской Федерации и органов местного самоуправления | 303 | 01 | 02 | 01 000 00000 |  | 575,9 |
| Расходы на обеспечение деятельности органов местного самоуправления | 303 | 01 | 02 | 01 200 00000 |  | 575,9 |
| Глава муниципального образования | 303 | 01 | 02 | 01 200 10120 |  | 575,9 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 303 | 01 | 02 | 01 200 10120 | 100 | 575,9 |
| **Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций** | **303** | **01** | **04** |  |  | **1064,9** |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов государственной власти субъектов Российской Федерации и органов местного самоуправления | 303 | 01 | 04 | 01 000 00000 |  | 1064,9 |
| Расходы на обеспечение деятельности органов местного самоуправления | 303 | 01 | 04 | 01 200 00000 |  | 1064,9 |
| Центральный аппарат органов местного самоуправления | 303 | 01 | 04 | 01 200 10110 |  | 1064,9 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 303 | 01 | 04 | 01 200 10110 | 100 | 554,7 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 303 | 01 | 04 | 01 200 10110 | 200 | 499,1 |
| Иные бюджетные ассигнования | 303 | 01 | 04 | 01 200 10110 | 800 | 11,1 |
| **Резервные фонды** | **303** | **01** | **11** |  |  | **0,5** |
| Иные расходы органов государственной власти субъектов Российской Федерации и органов местного самоуправления | 303 | 01 | 11 | 99 000 00000 |  | 0,5 |
| Резервные фонды | 303 | 01 | 11 | 99 100 00000 |  | 0,5 |
| Резервные фонды местных администраций | 303 | 01 | 11 | 99 100 14100 |  | 0,5 |
| Резервные средства | 303 | 01 | 11 | 99 100 14100 | 870 | 0,5 |
| **Другие общегосударственные вопросы** | **303** | **01** | **13** |  |  | **162,1** |
| Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | 303 | 01 | 13 | 98 000 00000 |  | 63,6 |
| Иные межбюджетные трансферты общего характера | 303 | 01 | 13 | 98 500 00000 |  | 63,6 |
| Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов поселений и межбюджетные трансферты бюджетам поселений из бюджетов муниципальных районов на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | 303 | 01 | 13 | 98 500 60510 |  | 63,6 |
| Иные межбюджетные трансферты | 303 | 01 | 13 | 98 500 60510 | 540 | 63,6 |
| Иные расходы органов государственной власти субъектов Российской Федерации и органов местного самоуправления | 303 | 01 | 13 | 99 000 00000 |  | 98,5 |
| Расходы на выполнение других обязательств государства | 303 | 01 | 13 | 99 900 00000 |  | 98,5 |
| Прочие выплаты по обязательствам государства | 303 | 01 | 13 | 99 900 14710 |  | 98,5 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 303 | 01 | 13 | 99 900 14710 | 200 | 98,5 |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ ОБОРОНА** | **303** | **02** |  |  |  | **221,8** |
| **Мобилизационная и вневойсковая подготовка** | **303** | **02** | **03** |  |  | **221,8** |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов государственной власти субъектов Российской Федерации и органов местного самоуправления | 303 | 02 | 03 | 01 000 00000 |  | **221,8** |
| Руководство и управление в сфере установленных функций | 303 | 02 | 03 | 01 400 00000 |  | 221,8 |
| Осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты | 303 | 02 | 03 | 01 400 51180 |  | 221,8 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 303 | 02 | 03 | 01 400 51180 | 100 | 187,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 303 | 02 | 03 | 01 400 51180 | 200 | 34,5 |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ** | **303** | **03** |  |  |  | **170,2** |
| **Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, гражданская оборона** | **303** | **03** | **10** |  |  | **169,2** |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) подведомственных учреждений | 303 | 03 | 10 | 02 000 00000 |  | 4,2 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) иных подведомственных учреждений | 303 | 03 | 10 | 02 500 00000 |  | 4,2 |
| Учреждения по обеспечению национальной безопасности и правоохранительной деятельности | 303 | 03 | 10 | 02 500 10860 |  | 4,2 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 303 | 03 | 10 | 02 500 10860 | 200 | 4,2 |
| Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | 303 | 03 | 10 | 98 000 00000 |  | 165,0 |
| Иные межбюджетные трансферты общего характера | 303 | 03 | 10 | 98 500 00000 |  | 165,0 |
| Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов поселений и межбюджетные трансферты бюджетам поселений из бюджетов муниципальных районов на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | 303 | 03 | 10 | 98 500 60510 |  | 165,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 303 | 03 | 10 | 98 500 60510 | 200 | 165,0 |
| **Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной деятельности** | **303** | **03** | **14** |  |  | **1,0** |
| Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | 303 | 03 | 14 | 98 000 00000 |  | 1,0 |
| Иные межбюджетные трансферты общего характера | 303 | 03 | 14 | 98 500 00000 |  | 1,0 |
| Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов поселений и межбюджетные трансферты бюджетам поселений из бюджетов муниципальных районов на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | 303 | 03 | 14 | 98 500 60510 |  | 1,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 303 | 03 | 14 | 98 500 60510 | 200 | 1,0 |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА** | **303** | **04** |  |  |  | **1683,2** |
| **Дорожное хозяйство (дорожные фонды)** | **303** | **04** | **09** |  |  | **1683,2** |
| "Комплексное развитие сельских территорий муниципального образования Верх-Кучукский сельсовет Шелаболихинского района Алтайского края" на 2022-2026 годы. | 303 | 04 | 09 | 22 000 00000 |  | 1424,0 |
| "Ремонт дороги по ул.Новая в с.Ивановка" | 303 | 04 | 09 | 22 000 S0262 |  | 1424,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 303 | 04 | 09 | 22 000 S0262 | 200 | 1424,0 |
| Иные вопросы в области национальной экономики | 303 | 04 | 09 | 91 000 00000 |  | 116,7 |
| Мероприятия в сфере транспорта и дорожного хозяйства | 303 | 04 | 09 | 91 200 00000 |  | 116,7 |
| Развитие улично-дорожной сети в городах, рабочих поселках, поселках городского типа и селах | 303 | 04 | 09 | 91 200 61020 |  | 116,7 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 303 | 04 | 09 | 91 200 61020 | 200 | 116,7 |
| Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | 303 | 04 | 09 | 98 000 00000 |  | 142,5 |
| Иные межбюджетные трансферты общего характера | 303 | 04 | 09 | 98 500 00000 |  | 142,5 |
| Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов поселений и межбюджетные трансферты бюджетам поселений из бюджетов муниципальных районов на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | 303 | 04 | 09 | 98 500 60510 |  | 142,5 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 303 | 04 | 09 | 98 500 60510 | 200 | 142,5 |
| **ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО** | **303** | **05** |  |  |  | **1983,7** |
| **Коммунальное хозяйство** | **303** | **05** | **02** |  |  | **239,3** |
| Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | 303 | 05 | 02 | 98 000 00000 |  | 239,3 |
| Иные межбюджетные трансферты общего характера | 303 | 05 | 02 | 98 500 00000 |  | 239,3 |
| Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов поселений и межбюджетные трансферты бюджетам поселений из бюджетов муниципальных районов на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | 303 | 05 | 02 | 98 500 60510 |  | 239,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 303 | 05 | 02 | 98 500 60510 | 200 | 239,3 |
| **Благоустройство** | **303** | **05** | **03** |  |  | **1744,4** |
| "Комплексное развитие сельских территорий муниципального образования Верх-Кучукский сельсовет Шелаболихинского района Алтайского края" на 2022-2026 годы. | 303 | 05 | 03 | 22 000 00000 |  | 1693,0 |
| Расходы на реализацию мероприятий муниципальных программ | 303 | 05 | 03 | 22 000 60990 |  | 194,4 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 303 | 05 | 03 | 22 000 60990 | 200 | 194,4 |
| Обустройство спортивной площадки в с.Верх-Кучук | 303 | 05 | 03 | 22 000 S0266 |  | 1498,6 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 303 | 05 | 03 | 22 000 S0266 | 200 | 1498,6 |
| Иные вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства | 303 | 05 | 03 | 92 000 00000 |  | 10,0 |
| Иные расходы в области жилищно-коммунального хозяйства | 303 | 05 | 03 | 92 900 00000 |  | 10,0 |
| Прочие мероприятия по благоустройству городских округов и поселений | 303 | 05 | 03 | 92 900 18080 |  | 10,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 303 | 05 | 03 | 92 900 18080 | 200 | 10,0 |
| Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | 303 | 05 | 03 | 98 000 00000 |  | 41,4 |
| Иные межбюджетные трансферты общего характера | 303 | 05 | 03 | 98 500 00000 |  | 41,4 |
| Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов поселений и межбюджетные трансферты бюджетам поселений из бюджетов муниципальных районов на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | 303 | 05 | 03 | 98 500 60510 |  | 41,4 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 303 | 05 | 03 | 98 500 60510 | 200 | 41,4 |
| **КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ** | **303** | **08** |  |  |  | **770,4** |
| **Культура** | **303** | **08** | **01** |  |  | **755,4** |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) подведомственных учреждений | 303 | 08 | 01 | 02 000 00000 |  | 591,9 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) подведомственных учреждений в сфере культуры | 303 | 08 | 01 | 02 200 00000 |  | 591,9 |
| Учреждения культуры | 303 | 08 | 01 | 02 200 10530 |  | 591,9 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 303 | 08 | 01 | 02 200 10530 | 200 | 591,9 |
| Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | 303 | 08 | 01 | 98 000 00000 |  | 163,5 |
| Иные межбюджетные трансферты общего характера | 303 | 08 | 01 | 98 500 00000 |  | 163,5 |
| Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов поселений и межбюджетные трансферты бюджетам поселений из бюджетов муниципальных районов на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | 303 | 08 | 01 | 98 500 60510 |  | 163,5 |
| Иные межбюджетные трансферты | 303 | 08 | 01 | 98 500 60510 | 540 | 163,5 |
| **Другие вопросы в области культуры, кинематографии** | **303** | **08** | **04** |  |  | **15,0** |
| Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | 303 | 08 | 04 | 98 000 00000 |  | **15,0** |
| Иные межбюджетные трансферты общего характера | 303 | 08 | 04 | 98 500 00000 |  | 15,0 |
| Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов поселений и межбюджетные трансферты бюджетам поселений из бюджетов муниципальных районов на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | 303 | 08 | 04 | 98 500 60510 |  | 15,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 303 | 08 | 04 | 98 500 60510 | 200 | 15,0 |
| 4. Приложение № 7 "Распределение бюджетных ассигнований по разделам, подразделам, целевым статьям, группам (группам и подгруппам) видов расходов на 2024 год" изложить в следующей редакции: | | | | | | |
| Распределение бюджетных ассигнований по разделам, подразделам, целевым статьям, группам (группам и подгруппам) видов расходов на 2024 год | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
| Наименование показателя | | Рз | Пр | ЦСР | Вр | Сумма, тыс. рублей |
|
| 1 | | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| **ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ** | | **01** |  |  |  | **1803,4** |
| **Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования** | | **01** | **02** |  |  | **575,9** |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов государственной власти субъектов Российской Федерации и органов местного самоуправления | | 01 | 02 | 01 000 00000 |  | 575,9 |
| Расходы на обеспечение деятельности органов местного самоуправления | | 01 | 02 | 01 200 00000 |  | 575,9 |
| Глава муниципального образования | | 01 | 02 | 01 200 10120 |  | 575,9 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | 01 | 02 | 01 200 10120 | 100 | 575,9 |
| **Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций** | | **01** | **04** |  |  | **1064,9** |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов государственной власти субъектов Российской Федерации и органов местного самоуправления | | 01 | 04 | 01 000 00000 |  | 1064,9 |
| Расходы на обеспечение деятельности органов местного самоуправления | | 01 | 04 | 01 200 00000 |  | 1064,9 |
| Центральный аппарат органов местного самоуправления | | 01 | 04 | 01 200 10110 |  | 1064,9 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | 01 | 04 | 01 200 10110 | 100 | 554,7 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 01 | 04 | 01 200 10110 | 200 | 499,1 |
| Иные бюджетные ассигнования | | 01 | 04 | 01 200 10110 | 800 | 11,1 |
| **Резервные фонды** | | **01** | **11** |  |  | **0,5** |
| Иные расходы органов государственной власти субъектов Российской Федерации и органов местного самоуправления | | 01 | 11 | 99 000 00000 |  | 0,5 |
| Резервные фонды | | 01 | 11 | 99 100 00000 |  | 0,5 |
| Резервные фонды местных администраций | | 01 | 11 | 99 100 14100 |  | 0,5 |
| Резервные средства | | 01 | 11 | 99 100 14100 | 870 | 0,5 |
| **Другие общегосударственные вопросы** | | **01** | **13** |  |  | **162,1** |
| Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | | 01 | 13 | 98 000 00000 |  | 63,6 |
| Иные межбюджетные трансферты общего характера | | 01 | 13 | 98 500 00000 |  | 63,6 |
| Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов поселений и межбюджетные трансферты бюджетам поселений из бюджетов муниципальных районов на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | | 01 | 13 | 98 500 60510 |  | 63,6 |
| Иные межбюджетные трансферты | | 01 | 13 | 98 500 60510 | 540 | 63,6 |
| Иные расходы органов государственной власти субъектов Российской Федерации и органов местного самоуправления | | 01 | 13 | 99 000 00000 |  | 98,5 |
| Расходы на выполнение других обязательств государства | | 01 | 13 | 99 900 00000 |  | 98,5 |
| Прочие выплаты по обязательствам государства | | 01 | 13 | 99 900 14710 |  | 98,5 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 01 | 13 | 99 900 14710 | 200 | 98,5 |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ ОБОРОНА** | | **02** |  |  |  | **221,8** |
| **Мобилизационная и вневойсковая подготовка** | | **02** | **03** |  |  | **221,8** |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов государственной власти субъектов Российской Федерации и органов местного самоуправления | | 02 | 03 | 01 000 00000 |  | 221,8 |
| Руководство и управление в сфере установленных функций | | 02 | 03 | 01 400 00000 |  | 221,8 |
| Осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты | | 02 | 03 | 01 400 51180 |  | 221,8 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | 02 | 03 | 01 400 51180 | 100 | 187,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 02 | 03 | 01 400 51180 | 200 | 34,5 |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ** | | **03** |  |  |  | **170,2** |
| **Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность** | | **03** | **10** |  |  | **169,2** |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) подведомственных учреждений | | 03 | 10 | 02 000 00000 |  | 4,2 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) иных подведомственных учреждений | | 03 | 10 | 02 500 00000 |  | 4,2 |
| Учреждения по обеспечению национальной безопасности и правоохранительной деятельности | | 03 | 10 | 02 500 10860 |  | 4,2 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 03 | 10 | 02 500 10860 | 200 | 4,2 |
| Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | | 03 | 10 | 98 000 00000 |  | 165,0 |
| Иные межбюджетные трансферты общего характера | | 03 | 10 | 98 500 00000 |  | 165,0 |
| Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов поселений и межбюджетные трансферты бюджетам поселений из бюджетов муниципальных районов на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | | 03 | 10 | 98 500 60510 |  | 165,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 03 | 10 | 98 500 60510 | 200 | 165,0 |
| **Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной деятельности** | | **03** | **14** |  |  | **1,0** |
| Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | | 03 | 14 | 98 000 00000 |  | 1,0 |
| Иные межбюджетные трансферты общего характера | | 03 | 14 | 98 500 00000 |  | 1,0 |
| Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов поселений и межбюджетные трансферты бюджетам поселений из бюджетов муниципальных районов на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | | 03 | 14 | 98 500 60510 |  | 1,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 03 | 14 | 98 500 60510 | 200 | 1,0 |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА** | | **04** |  |  |  | **1683,2** |
| **Дорожное хозяйство (дорожные фонды)** | | **04** | **09** |  |  | **1683,2** |
| "Комплексное развитие сельских территорий муниципального образования Верх-Кучукский сельсовет Шелаболихинского района Алтайского края" на 2022-2026 годы. | | 04 | 09 | 22 000 00000 |  | 1424,0 |
| "Ремонт дороги по ул. Новая в с. Ивановка" | | 04 | 09 | 22 000 S0262 |  | 1424,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 04 | 09 | 22 000 S0262 | 200 | 1424,0 |
| Иные вопросы в области национальной экономики | | 04 | 09 | 91 000 00000 |  | 116,7 |
| Мероприятия в сфере транспорта и дорожного хозяйства | | 04 | 09 | 91 200 00000 |  | 116,7 |
| Развитие улично-дорожной сети в городах, рабочих поселках, поселках городского типа и селах | | 04 | 09 | 91 200 61020 |  | 116,7 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 04 | 09 | 91 200 61020 | 200 | 116,7 |
| Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | | 04 | 09 | 98 000 00000 |  | 142,5 |
| Иные межбюджетные трансферты общего характера | | 04 | 09 | 98 500 00000 |  | 142,5 |
| Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов поселений и межбюджетные трансферты бюджетам поселений из бюджетов муниципальных районов на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | | 04 | 09 | 98 500 60510 |  | 142,5 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 04 | 09 | 98 500 60510 | 200 | 142,5 |
| **ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО** | | **05** |  |  |  | **1983,7** |
| **Коммунальное хозяйство** | | **05** | **02** |  |  | **239,3** |
| Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | | 05 | 02 | 98 000 00000 |  | 239,3 |
| Иные межбюджетные трансферты общего характера | | 05 | 02 | 98 500 00000 |  | 239,3 |
| Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов поселений и межбюджетные трансферты бюджетам поселений из бюджетов муниципальных районов на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | | 05 | 02 | 98 500 60510 |  | 239,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 05 | 02 | 98 500 60510 | 200 | 239,3 |
| **Благоустройство** | | **05** | **03** |  |  | **1744,4** |
| "Комплексное развитие сельских территорий муниципального образования Верх-Кучукский сельсовет Шелаболихинского района Алтайского края" на 2022-2026 годы. | | 05 | 03 | 22 000 00000 |  | 1693,0 |
| Расходы на реализацию мероприятий муниципальных программ | | 05 | 03 | 22 000 60990 |  | 194,4 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 05 | 03 | 22 000 60990 | 200 | 194,4 |
| Обустройство спортивной площадки в с.Верх-Кучук | | 05 | 03 | 22 000 S0266 |  | 1498,6 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 05 | 03 | 22 000 S0266 | 200 | 1498,6 |
| Иные вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства | | 05 | 03 | 92 000 00000 |  | 10,0 |
| Иные расходы в области жилищно-коммунального хозяйства | | 05 | 03 | 92 900 00000 |  | 10,0 |
| Прочие мероприятия по благоустройству городских округов и поселений | | 05 | 03 | 92 900 18080 |  | 10,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 05 | 03 | 92 900 18080 | 200 | 10,0 |
| Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | | 05 | 03 | 98 000 00000 |  | 41,4 |
| Иные межбюджетные трансферты общего характера | | 05 | 03 | 98 500 00000 |  | 41,4 |
| Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов поселений и межбюджетные трансферты бюджетам поселений из бюджетов муниципальных районов на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | | 05 | 03 | 98 500 60510 |  | 41,4 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 05 | 03 | 98 500 60510 | 200 | 41,4 |
| **КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ** | | **08** |  |  |  | **770,4** |
| **Культура** | | **08** | **01** |  |  | **755,4** |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) подведомственных учреждений | | 08 | 01 | 02 000 00000 |  | 591,9 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) подведомственных учреждений в сфере культуры | | 08 | 01 | 02 200 00000 |  | 591,9 |
| Учреждения культуры | | 08 | 01 | 02 200 10530 |  | 591,9 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 08 | 01 | 02 200 10530 | 200 | 591,9 |
| Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | | 08 | 01 | 98 000 00000 |  | 163,5 |
| Иные межбюджетные трансферты общего характера | | 08 | 01 | 98 500 00000 |  | 163,5 |
| Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов поселений и межбюджетные трансферты бюджетам поселений из бюджетов муниципальных районов на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | | 08 | 01 | 98 500 60510 |  | 163,5 |
| Иные межбюджетные трансферты | | 08 | 01 | 98 500 60510 | 540 | 163,5 |
| **Другие вопросы в области культуры, кинематографии** | | **08** | **04** |  |  | **15,0** |
| Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | | 08 | 04 | 98 000 00000 |  | 15,0 |
| Иные межбюджетные трансферты общего характера | | 08 | 04 | 98 500 00000 |  | 15,0 |
| Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов поселений и межбюджетные трансферты бюджетам поселений из бюджетов муниципальных районов на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | | 08 | 04 | 98 500 60510 |  | 15,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 08 | 04 | 98 500 60510 | 200 | 15,0 |
| **ВСЕГО** | |  |  |  |  | **6632,7** |

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ

ВЕРХ – КУЧУКСКИЙ СЕЛЬСКИЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ

ШЕЛАБОЛИХИНСКОГО РАЙОНА АЛТАЙСКОГО КРАЯ

РЕШЕНИЕ

30 сентября 2024 г. № 17

с. Верх – Кучук

|  |  |
| --- | --- |
| О передаче осуществления части полномочий по решению вопросов местного значения органов местного самоуправления муниципального образования Верх – Кучукский сельсовет Шелаболихинского района Алтайского края органам местного самоуправления муниципального образования Шелаболихинский район Алтайского края |  |

В соответствии с частью 4 статьи 15 Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», статьей 142.5 Бюджетного кодекса Российской Федерации, на основании статьи 42 Устава муниципального образования Верх – Кучукский сельсовет Шелаболихинского района Алтайского края сельский Совет депутатов

РЕШИЛ:

1. Передать осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения органов местного самоуправления муниципального образования Верх – Кучукский сельсовет Шелаболихинского района Алтайского края органам местного самоуправления муниципального образования Шелаболихинский район Алтайского края:

по составлению проекта бюджета поселения, исполнению бюджета поселения, составлению отчёта об исполнении бюджета поселения;

по созданию условий для организации досуга и обеспечения жителей поселения услугами организаций культуры.

2. Поручить Администрации Верх – Кучукского сельсовета Шелаболихинского района Алтайского края заключить с Администрацией Шелаболихинского района Алтайского края Соглашения о передаче (принятии) осуществления части полномочий по решению вопросов местного значения:

по составлению проекта бюджета поселения, исполнению бюджета поселения, составлению отчёта об исполнении бюджета поселения (далее – Соглашение) на срок 1 (один) год с 01.01.2025 до 31.12.2025;

по созданию условий для организации досуга и обеспечения жителей поселения услугами организаций культуры на срок 1 (один) год с 01.01.2025 до 31.12.2025.

3. Установить, что осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения производится за счет межбюджетных трансфертов, предоставляемых из бюджета Верх – Кучукского сельсовета районному бюджету в соответствии с Бюджетным кодексом Российской Федерации, решением Верх – Кучукского сельского Совета депутатов «О бюджете Верх – Кучукского сельсовета Шелаболихинского района Алтайского края на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов» и заключенным Соглашением.

4. Направить настоящее решение на рассмотрение Совету депутатов Шелаболихинского района.

5. Обнародовать настоящее решение путем официального опубликования в Сборнике муниципальных правовых актов муниципального образования сельское поселение Верх-Кучукский сельсовет Шелаболихинского района Алтайского края, а также на официальном сайте Администрации Верх-Кучукского сельсовета Шелаболихинского района в информационно-телекоммуникационной сети Интернет.

6. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на постоянную комиссию сельского Совета депутатов по социально – экономическому развитию, бюджету и налоговой политике (председатель Кузнецова Т.О.).

Глава сельсовета Н.И. Дорофеев

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ

ВЕРХ-КУЧУКСКИЙ СЕЛЬСКИЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ

ШЕЛАБОЛИХИНСКОГО РАЙОНА АЛТАЙСКОГО КРАЯ

РЕШЕНИЕ

«30» сентября 2024 г. № 18

с. Верх-Кучук

Об установлении налога на имущество физических лиц, ставок налога на имущество физических лиц

В соответствии Федеральным законом от 12.07.2024 № 176 – ФЗ «О внесении изменений в часть первую и вторую Налогового кодекса Российской Федерации, отдельные законодательные акты Российской Федерации и признании утратившими силу отдельных положений законодательных актов Российской Федерации», статьями 406 и 407 Налогового кодекса Российской Федерации, Федеральным законом от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», руководствуясь пунктом 3 статьи 23 Устава муниципального образования сельское поселение Верх-Кучукский сельсовет Шелаболихинского района Алтайского края, сельский Совет депутатов.

РЕШИЛ:

1. Установить и ввести в действие на территории муниципального образования сельское поселение Верх-Кучукский сельсовет Шелаболихинского района Алтайского края налог на имущество физических лиц (далее – налог).

2. Установить, что налоговая база определяется в отношении каждого объекта налогообложения как его кадастровая стоимость, внесенная в Единый государственный реестр недвижимости и подлежащая применению с 1 января года, являющегося налоговым периодом, с учетом особенностей, предусмотренных ч. 1 ст. 403 Налогового кодекса РФ».

3. Определить налоговые ставки в следующих размерах:

1) **0,1 процента** в отношении:

жилых домов, частей жилых домов, квартир, частей квартир, комнат;

объектов незавершенного строительства в случае, если проектируемым назначением таких объектов является жилой дом;

единых недвижимых комплексов, в состав которых входит хотя бы один жилой дом;

**гаражей и машино-мест, в том числе расположенных в объектах налогообложения, указанных в подпункте 2 настоящего пункта;**

хозяйственных строений или сооружений, площадь каждого из которых не превышает 50 квадратных метров и которые расположены на земельных участках для ведения личного подсобного хозяйства, огородничества, садоводства или индивидуального жилищного строительства;

2) **2,0 процента** в отношении объектов налогообложения, включенных в перечень, определяемый в соответствии с пунктом 7 статьи 378.2 настоящего Кодекса, в отношении объектов налогообложения, предусмотренных абзацем вторым пункта 10 статьи 378.2 настоящего Кодекса;

2.1) **2,5 процента** в отношении объектов налогообложения, кадастровая стоимость каждого из которых превышает 300 миллионов рублей;

3) **0,5 процента** в отношении прочих объектов налогообложения.

4. Налоговая льгота не предоставляется в отношении объектов налогообложения, указанных в подпункте 2 пункта 2 статьи 406 Налогового кодекса, за исключением гаражей и машино-мест, расположенных в таких объектах налогообложения, и в подпункте 2.1 пункта 2 статьи 406 Налогового кодекса.

5. Налог подлежит уплате налогоплательщиками в срок не позднее 01 декабря года, следующего за истекшим налоговым периодом.

6. Признать утратившим силу решение от 29.03.2024 г. № 6 «Об установлении налога на имущество физических лиц, ставок налога на имущество физических лиц».

7. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на постоянную комиссию сельского Совета депутатов по социально-экономическому развитию сельсовета, бюджету и налоговой политике (Кузнецова Т.О.).

8. Настоящее решение вступает в силу с 1 января 2025 года, но не ранее чем со дня его официального опубликования в районной газете «Знамя Советов» и (или) в Сборнике муниципальных правовых актов муниципального образования сельское поселение Верх-Кучукский сельсовет Шелаболихинского района Алтайского края.

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Глава Верх-Кучукского сельсовета |  | Н.И. Дорофеев |

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ

ВЕРХ-КУЧУКСКИЙ СЕЛЬСКИЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ

ШЕЛАБОЛИХИНСКОГО РАЙОНА АЛТАЙСКОГО КРАЯ

РЕШЕНИЕ

«30» сентября 2024 г. № 19

с. Верх-Кучук

|  |
| --- |
| Об установлении земельного налога, ставок земельного налога на территории муниципального образования сельское поселение Верх-Кучукский сельсовет Шелаболихинского района Алтайского края |

# В соответствии Федеральным законом от 12.07.2024 № 176 – ФЗ «О внесении изменений в часть первую и вторую Налогового кодекса Российской Федерации, отдельные законодательные акты Российской Федерации и признании утратившими силу отдельных положений законодательных актов Российской Федерации», статьей 394 Налогового кодекса Российской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», руководствуясь пунктом 3 статьи 23 Устава муниципального образования сельское поселение Верх-Кучукский сельсовет Шелаболихинского района Алтайского края, Верх-Кучукский сельский Совет депутатов

РЕШИЛ:

1. Установить и ввести в действие на территории муниципального образования сельское поселение Верх-Кучукский сельсовет Шелаболихинского района Алтайского края земельный налог (далее – налог).

2. Объектом налогообложения признаются земельные участки, расположенные в пределах муниципального образования сельское поселение Верх-Кучукский сельсовет Шелаболихинского района Алтайского края.

Не признаются объектом налогообложения земельные участки, определенные пунктом 2 статьи 389 Налогового кодекса Российской Федерации

3. Налоговая база по налогу определяется как кадастровая стоимость земельных участков, признаваемых объектом налогообложения в соответствии со статьей 391 Налогового кодекса Российской Федерации.

Уменьшение налоговой базы на не облагаемую налогом сумму, установленную пунктом 5 статьи 391 Налогового кодекса Российской Федерации, производится в отношении одного земельного участка по выбору налогоплательщика на основании документов, подтверждающих право на уменьшение налоговой базы, предоставленных налогоплательщиком в налоговый орган по месту нахождения земельного участка в срок не позднее 31 декабря года, являющегося налоговым периодом, начиная с которого в отношении указанного земельного участка применяется налоговый вычет. Уведомление о выбранном земельном участке может быть представлено в налоговый орган через многофункциональный центр предоставления государственных или муниципальных услуг.

4. Установить следующие налоговые ставки по налогу:

1) 0, 3 процента в отношении земельных участков:

отнесенных к землям сельскохозяйственного назначения или к землям в составе зон сельскохозяйственного использования в населенных пунктах и используемых для сельскохозяйственного производства;

занятых жилищным фондом и (или) объектами инженерной инфраструктуры жилищно-коммунального комплекса (за исключением части земельного участка, приходящейся на объект недвижимого имущества, не относящийся к жилищному фонду и (или) к объектам инженерной инфраструктуры жилищно-коммунального комплекса) или приобретенных (предоставленных) для жилищного строительства, за исключением указанных в настоящем абзаце земельных участков, приобретенных (предоставленных) для индивидуального жилищного строительства, используемых в предпринимательской деятельности, и земельных участков, кадастровая стоимость каждого из которых превышает 300 миллионов рублей;

не используемых в предпринимательской деятельности, приобретенных (предоставленных) для ведения личного подсобного хозяйства, садоводства или огородничества, а также земельных участков общего назначения, предусмотренных Федеральным законом от 29 июля 2017 года № 217-ФЗ «О ведении гражданами садоводства и огородничества для собственных нужд и о внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации», за исключением указанных в настоящем абзаце земельных участков, кадастровая стоимость каждого из которых превышает 300 миллионов рублей;

ограниченных в обороте в соответствии с законодательством Российской Федерации, предоставленных для обеспечения обороны, безопасности и таможенных нужд.

2) 1,5 процента в отношении прочих земельных участков.  
 5. Налог подлежит уплате налогоплательщиками - физическими лицами в срок не позднее 1 декабря года, следующего за истекшим налоговым периодом.

6. Признать утратившими силу решение Верх-Кучукского сельского Совета депутатов от 29.03.2024 года № 7 «Об установлении земельного налога, ставок земельного налога на территории муниципального образования Верх – Кучукский сельсовет Шелаболихинского района Алтайского края».

7. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на постоянную комиссию сельского Совета депутатов по социально-экономическому развитию сельсовета, бюджету и налоговой политике (Кузнецова Т.О.).

8. Настоящее решение вступает в силу с 1 января 2025 года, но не ранее чем со дня его официального опубликования в районной газете «Знамя Советов» и (или) в Сборнике муниципальных правовых актов муниципального образования сельское поселение Верх-Кучукский сельсовет Шелаболихинского района Алтайского края.

Глава Верх-Кучукского сельсовета Н.И. Дорофеев

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ

ВЕРХ-КУЧУКСКИЙ СЕЛЬСКИЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ

ШЕЛАБОЛИХИНСКОГО РАЙОНА АЛТАЙСКОГО КРАЯ

РЕШЕНИЕ

«30» сентября 2024 г. № 20

с. Верх-Кучук

Об утверждении Положения о порядке и условиях командирования, возмещения расходов, связанных со служебными командировками главы Верх-Кучукского сельсовета Шелаболихинского район Алтайского края

В соответствии со ст.35,47,53 Федерального закона от 06.10.2003 №131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Федеральным законом от 02.03.2007 № 25-ФЗ «О муниципальной службе в Российской Федерации», Постановлением Правительства Российской федерации от 13 октября 2008 г. № 749 «Об особенностях направления работников в служебные командировки», ст. 166 Трудового кодекса Российской Федерации, Уставом муниципального образования Верх-Кучукский сельсовет Шелаболихинского района Алтайского края, сельский Совет депутатов

# РЕШИЛ:

1. Утвердить Положение о порядке и условиях командирования, возмещения расходов, связанных со служебными командировками главы муниципального образования Верх-Кучукский сельсовет Шелаболихинского района Алтайского края.

# Настоящее решение распространяет свои действия на правоотношения, возникшие с 01.01.2024

1. Настоящее решение опубликовать в Сборнике муниципальных правовых актов муниципального образования сельское поселение Верх-Кучукский сельсовет Шелаболихинского района Алтайского края и разместить на официальном сайте Администрации сельсовета.
2. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на постоянную комиссию сельского Совета депутатов по социально-экономическому развитию сельсовета, бюджету и налоговой политике (Кузнецова Т.О.)

Глава сельсовета Н.И. Дорофеев

Приложение №1

к решению сельского Совета депутатов

от 30.09.2024 № 20

**Положение**

**о порядке и условиях командирования, возмещения расходов, связанных со служебными командировками главы муниципального образования сельское поселение Верх-Кучукский сельсовет Шелаболихинского района Алтайского края**

* 1. Общие положения

Настоящее Положение устанавливает порядок и условия командирования, возмещения расходов, связанных со служебными командировками на территории Российской Федерации и иностранных государств главы муниципального образования Верх-Кучукский сельсовет Шелаболихинского района Алтайского края.

Возмещение расходов, связанных со служебными командировками, производится Администрацией сельсовет за счет средств местного бюджета по виду КВР 122 «Иные выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов, за исключением фонда оплаты труда», выделенных на служебные командировки в пределах финансовых ассигнований, утвержденных решением Совета депутатов о бюджете на текущий год и сметы расходов на содержание Администрации Верх-Кучукского сельсовета Шелаболихинского района Алтайского края

* 1. Оформление решения

Глава муниципального образования с целью исполнения собственных полномочий по решению вопросов местного значения самостоятельно принимает решение о служебной командировке в пределах Российской Федерации и на территории иностранных государств. Решение о направлении главы муниципального образования о служебной командировке оформляется соответствующим распоряжением.

Копия распоряжения о командировании главы муниципального образования направляется лицу, ответственному за ведение кадровой работы.

* 1. Срок служебной командировки

Срок служебной командировки определяется с учетом объема, сложности и иных особенностей служебного поручения и указывается в распоряжении о направлении в служебную командировку.

Днем выезда в служебную командировку считается дата отправления поезда, самолета, автобуса или другого транспортного средства от места постоянной службы командированного, а днем приезда из служебной командировки - дата прибытия указанного транспортного средства вместо постоянной службы. При отправлении транспортного средства до 24 часов включительно днем отъезда в служебную командировку считаются текущие сутки, а с 00 часов и позднее - последующие сутки.

В случае если станция, пристань или аэропорт находятся за чертой населенного пункта, учитывается время, необходимое для проезда до станции, пристани или аэропорта.

Аналогично определяется день приезда из служебной командировки.

Вопрос о явке муниципального служащего на службу в день выезда в служебную командировку и в день приезда из служебной командировки решается по договоренности с представителем нанимателя.

Фактический срок пребывания в служебной командировке определяется по проездным документам, представляемым лицом, направляемым в служебную командировку, по возвращении из служебной командировки.

В случае проезда к месту командирования и (или) обратно на служебном транс- порте, на транспорте, находящемся в собственности лица, направляемого в служебную командировку, или в собственности третьих лиц (по доверенности), фактический срок пребывания в месте командирования указывается в служебной записке, которая представляется лицом, направляемым в служебную командировку с приложением документов, подтверждающих использование указанного транспорта для проезда к месту командирования и обратно (путевой лист, маршрутный лист, счета, квитанции, кассовые чеки и иные документы, подтверждающие маршрут следования транспорта).

В случае отсутствия проездных документов фактический срок пребывания в командировке подтверждается документами по найму жилого помещения в месте командирования. При проживании в гостинице указанный срок пребывания подтверждается договором, кассовым чеком или документом, оформленным на бланке строгой отчетности, подтверждающим предоставление гостиничных услуг по месту командирования и содержащим сведения, предусмотренные Правилами предоставления гостиничных услуг в Российской Федерации, утвержденными постановлением Правительства Российской Федерации от 18 ноября 2020 г. N 1853 "Об утверждении Правил предоставления гостиничных услуг в Российской Федерации".

При отсутствии проездных документов, документов по найму жилого помещения либо иных документов, подтверждающих заключение договора на оказание гостиничных услуг по месту командирования, в целях подтверждения фактического срока пребывания в месте командирования лицом, направляемым в служебную командировку, представляются служебная записка и (или) иной документ о фактическом сроке пребывания в служебной командировке, содержащий подтверждение принимающей стороны (организации либо должностного лица) о сроке прибытия (убытия) к месту командирования (из места служебной командировки).

* 1. Возмещение главе муниципального образования расходов, связанных

со служебными командировками

При направлении главы муниципального образования, в служебную командировку ему гарантируется сохранение замещаемой им должности и фактического денежного содержания, а также возмещаются расходы по проезду до места командирования и обратно к месту постоянной службы, расходы по найму жилого помещения, дополнительные расходы, связанные с проживанием вне постоянного места жительства (суточные), и иные расходы, связанные со служебными командировками.

Фактическое денежное содержание за время нахождения главы муниципального образования в служебной командировке, а также за дни нахождения в пути, в том числе за время вынужденной остановки в пути, сохраняется за все дни службы по графику, установленному по месту постоянной службы.

Главе муниципального образования при направлении его в служебную командировку выдается денежный аванс на оплату расходов по проезду к месту командирования и обратно к месту службы, найму жилого помещения (включая бронирование) и дополнительных расходов, связанных с проживанием в не места постоянного жительства (суточные).

Расходы по проезду к месту служебной командировки и обратно к месту постоянной службы и по проезду из одного населенного пункта в другой, если глава муниципального образования командирован в несколько организаций, расположенных в разных населенных пунктах, включают расходы по проезду транспортом общего пользования соответственно к станции, пристани, аэропорту и от станции, пристани, аэропорта, если они находятся за чертой населенного пункта, при наличии документов (билетов), подтверждающих эти расходы, а также оплату услуг по оформлению проездных документов и предоставлению в поездах постельных принадлежностей.

Расходы по проезду к месту служебной командировки и обратно к месту постоянной службы воздушным, железнодорожным, водным и автомобильным транспортном общего пользования (кроме такси) возмещаются главе муниципального образования в размере фактических расходов, подтвержденных проездными документами.

Дополнительные расходы, связанные с проживанием вне места жительства (суточные), возмещаются главе муниципального образования за каждый день нахождения в служебной командировке, включая выходные и нерабочие праздничные дни, а также за дни нахождения в пути, в том числе за время вынужденной остановки в пути, с учетом положений, предусмотренных пунктом 6.4 настоящего Положения:

# в размере 200(двести) рублей на территории Алтайского края;

* + - * в размере 500(пятьсот) рублей за пределами Алтайского края.»

При служебных командировках в местность, откуда глава муниципального образования исходя из условий транспортного сообщения и характера выполняемой в служебной командировке службы, имеет возможность ежедневно возвращаться к месту постоянного жительства, суточные не выплачиваются.

Расходы по бронированию и найму жилого помещения возмещаются главе муниципального образования (кроме тех случаев, когда ему предоставляется бесплатное помещение) в размере фактических расходов, подтвержденных соответствующими документами, по фактическим расходам в пределах средств, предусмотренных в бюджетной смете Администрации Верх-Кучукского сельсовета Шелаболихинского района. В случае если в населенном пункте отсутствует гостиница, главе муниципального образования обеспечивается предоставление иного отдельного жилого помещения, либо аналогичного жилого помещения в ближайшем населенном пункте с гарантированным транспортным обеспечением от места проживания до места командирования и обратно.

Если Глава муниципального образования по окончании служебного дня остается в месте командирования, то расходы по найму жилого помещения при предоставлении соответствующих документов возмещаются в порядке и размерах, которые предусмотрены настоящим Положением.

Вопрос о целесообразности ежедневного возвращения из места командирования к месту постоянного жительства в каждом конкретном случае решается с учетом дальности расстояния, условий транспортного сообщения, характера выполняемого задания, а также необходимости создания условий для отдыха.

В случае вынужденной остановки в пути дополнительные расходы, связанные с проживанием вне места жительства (суточные) за время остановки возмещаются главе муниципального образования при предоставлении документов, подтверждающих факт вынужденной остановки в пути. Также возмещаются расходы по найму жилого помещения, подтвержденных соответствующими документами, в порядке и размерах, которые предусмотрены настоящим Положением.

Главе муниципального образования в случае его временной нетрудоспособности, удостоверенной в установленном порядке, возмещаются расходы по найму жилого помещения (кроме случаев, когда командированный находится на стационарном лечении) и выплачиваются суточные в течение всего времени, пока он не имеет возможности по состоянию здоровья приступить к выполнению возложенного на него служебного (задания) поручения или вернуться к месту постоянного жительства.

За период временной нетрудоспособности главе муниципального образования выплачивается пособие по временной нетрудоспособности в соответствии с законодательством Российской Федерации.

* 1. Режим служебного времени и времени отдыха в период служебной командировки

На главу муниципального образования находящегося в служебной командировке, распространяется режим служебного времени той организации, в которую он командирован.

В том случае, если режим служебного времени указанной организации отличается от режима служебного времени на постоянном месте службы в сторону уменьшения дней отдыха, взамен дней отдыха, не использованных в период служебной командировки, главе муниципального образования предоставляются другие дни отдыха по возвращении из служебной командировки.

Если глава муниципального образования командирован для службы в выходные или нерабочие праздничные дни, компенсация за работу в эти дни производится в соответствии с законодательством Российской Федерации.

В случае если по распоряжению представителя нанимателя глава муниципального образования выезжает в служебную командировку в выходной день, по возвращении из служебной командировки ему предоставляется другой день отдыха в установленном порядке.

* 1. Особенности оформления и возмещения расходов при служебных командировках на территории иностранных государств

Направление главы муниципального образования за пределы территории Российской Федерации производится на основании письменного распоряжения.

При направлении главы муниципального образования в служебную командировку за пределы территории Российской Федерации суточные выплачиваются в иностранной валюте в размерах, устанавливаемых Правительства Российской Федерации.

За время нахождения главы муниципального образования направляемого в служебную командировку за пределы территории Российской Федерации, в пути выплачиваются суточные:

* + - * при проезде по территории Российской Федерации - в порядке и размерах, установленных настоящим Положением для служебных командировок в пределах территории Российской Федерации;
    1. при проезде по территории иностранного государства - в порядке и размерах, установленных для служебных командировок на территории иностранных государств нормативными правовыми актами Российской Федерации.

При следовании главы муниципального образования с территории Российской Федерации дата пересечения государственной границы Российской Федерации включается в дни, за которые суточные выплачиваются в иностранной валюте, а при следовании на территорию Российской Федерации дата пересечения государственной границы Российской Федерации включается в дни, за которые суточные выплачиваются в рублях.

Даты пересечения государственной границы Российской Федерации при следовании с территории Российской Федерации и при следовании на территорию Российской Федерации определяются по отметкам пограничных органов в паспорте.

При направлении главы муниципального образования в служебную командировку на территории двух или более иностранных государств суточные за день пересечения границы между государствами выплачиваются в иностранной валюте по нормам, установленным для государства, в которое направляется командированный.

При направлении главы муниципального образования в служебную командировку на территории государств - участников Содружества Независимых Государств, с которыми заключены межправительственные соглашения, на основании которых в документах для въезда и выезда пограничными органами не делаются отметки о пересечении государственной границы, дата пересечения государственной границы Российской Федерации определяется по проездным документам (билетам).

В случае вынужденной задержки в пути суточные за время задержки выплачиваются при представлении документов, подтверждающих факт вынужденной задержки.

Главе муниципального образования выехавшему в служебную командировку на территорию иностранного государства и возвратившемуся на территорию Российской Федерации в тот же день, суточные в иностранной валюте выплачиваются в размере 50 процентов суточных, устанавливаемых Правительством Российской Федерации.

В случае если глава муниципального образования направленный в служебную командировку на территорию иностранного государства, в период служебной командировки обеспечивается иностранной валютой на личные расходы за счет принимающей стороны, направляющая сторона выплату суточных в иностранной валюте не производит. Если принимающая сторона не выплачивает указанному командированному иностранную валюту на личные расходы, но предоставляет ему за свой счет питание, направляющая сторона выплачивает ему суточные в иностранной валюте в размере 30 процентов суточных (включая надбавки), установленных Правительством Российской Федерации.

Расходы по найму жилого помещения при направлении главы муниципального образования в служебные командировки на территории иностранных государств возмещаются по фактическим затратам, подтвержденным соответствующими документами, но не превышающим предельные нормы возмещения расходов по найму жилого помещения при краткосрочных служебных командировках на территории иностранных государств, устанавливаемые законодательством Российской Феде- рации.

Расходы по проезду при направлении главы муниципального образования в служебную командировку на территории иностранных государств возмещаются ему в том же порядке, что и при направлении в служебную командировку в пределах территории Российской Федерации.

Главе муниципального образования при направлении его в служебную командировку на территорию иностранного государства дополнительно возмещаются: расходы на оформление заграничного паспорта, визы и других выездных документов; обязательные консульские и аэродромные сборы; сборы за право въезда или транзита автомобильного транспорта; расходы на оформление обязательной медицинской страховки; иные обязательные платежи и сборы.

Возмещение иных расходов, связанных с командировками, осуществляется при представлении документов, подтверждающих эти расходы, в порядке и размерах, установленных законодательством Российской Федерации, локальными нормативными актами.

* 1. Заключительные положения

Лицо, вернувшееся из служебной командировки, обязан в течение трех рабочих дней представить авансовый отчет об израсходованных в связи со служебной командировкой в суммах по установленной форме и произвести окончательный расчет по выданному ему перед отъездом в служебную командировку денежному авансу на командировочные расходы. К авансовому отчету прилагаются документы о найме жилого помещения, фактических расходах по проезду (включая оплату услуг по оформлению проездных документов, предоставлению в поездах постельных принадлежностей) и иных связанных со служебной командировкой расходах.

Расходы, размеры которых превышают размеры, установленные настоящим Положением, а также иные расходы, связанные со служебными командировками, возмещаются в пределах средств, предусмотренных в бюджетной смете Администрации Верх-Кучукского сельсовета Шелаболихинского района Алтайского края.

Возмещение иных расходов, связанных со служебной командировкой, осуществляется при представлении документов, подтверждающих эти расходы.

В случае если глава муниципального образования выезжающий в служебную командировку на территорию иностранного государства, не получил причитающуюся ему сумму денежных средств в иностранной валюте в полном размере, то указанная сумма выплачивается командированному на территории Российской Федерации Администрацией Верх-Кучукского сельсовета Шелаболихинского района Алтайского края, направившими его в служебную командировку, в размере эквивалентном сумме в рублях по курсу Центрального Банка России на день выплаты.

|  |
| --- |
|  |

**Сборник муниципальных правовых актов**

**муниципального образования Верх – Кучукский сельсовет**

**Шелаболихинского района Алтайского края**

**№ 8(15) октябрь 2024**

**Учредители:** Верх – Кучукский сельский Совет депутатов Шелаболихинского района

Администрация Верх – Кучукского сельсовета Шелаболихинского района

**Дата выпуска:** 01октября 2024 года

Набрано и отпечатано компьютерным способом в администрации сельсовета

**Тираж:** 2 экземпляра.

Бесплатно

**Адрес издателя:**

659055, РФ, Алтайский край, Шелаболихинский район, с. Верх – Кучук, ул. Центральная, 32.

|  |
| --- |
|  |